
Herr Lienesch begründete den Antrag unter dem Hinweis darauf, dass in vielen anderen 
öffentlichen Einrichtungen und Wirtschaftsbetrieben bereits solche Eltern-Kind-Büros 
vorgehalten werden, die zur Entlastung der Mitarbeiter führen und auch Ausfallzeiten in der 
Verwaltung verhindern können. 
 
Herr Lübken begrüßte den vorliegenden Antrag und betrachtete diesen als ein sehr schönes 
Beispiel für eine familienfreundliche Verwaltung. 
 
Ohne weitere Aussprache formulierte die stellv. Vorsitzende Frau Lüders folgenden 
Beschlussvorschlag: 
 


